

Heisses Sommernachtsfest der Birchmeier Gruppe

«36 Grad und es wird noch heisser...», tönt der einstige Sommerhit aus dem Radio. Das verantwortliche Team der Birchmeier Gruppe ist gerade damit beschäftigt, den noch leeren Platz auf dem Areal der Birchmeier Kies + Beton AG in Döttingen mit Palmen und Bambus in einen Sommernachtsfest-Garten zu verwandeln. Und alle hoffen, dass sich der Text des Liedes nicht bewahrheitet und die Sonne am nächsten Tag etwas gnädiger ist.

Und tatsächlich, zum Start des legendären Mitarbeiter-Sommernachtsfestes am letzten Freitag, ist es nicht mehr ganz so heiss wie am Vortag. Bevor es aber ans Feiern geht, findet für rund 150 Kadermitarbeiter noch ein ein-

stündiger Kaderrapport, mit wichtigen Informationen zur Unternehmensentwicklung statt.

Danach startet um 17 Uhr pünktlich der Apéro. Und langsam finden sich alle 500 Mitarbeitende, die sich schon den ganzen Tag auf den ersten kühlen Drink freuen, ein. Sie plaudern an der Bar, sitzen gemütlich auf den weissen Sommer-Lounges zusammen, geniessen die servierten Apéro-Häppchen.

Das Programm ist an diesem Abend traditionell locker. Dazu gehört das speziell hergerichtete und vielfältige Buffet. Danach gibt es nicht viel mehr zu tun, als gemeinsam den lauen Sommerabend bis in die

Nacht zur Musik des DJ's zu geniessen. Wer Lust hat, spielt noch eine Runde Dart, misst sich am «Tögglihaschte» mit dem Gegenteam oder zeigt seine Geschicklichkeit beim Bull-Riding. Nur einmal wird der Abend unterbrochen. Jenny Fire betritt die Bühne. Als eine der wenigen Feuerschuckerinnen der Schweiz, lässt sie die Temperatur mit ihrer Feuershow nochmal ansteigen und begeistert das Publikum.

Begeistert ist auch Markus Birchmeier, dass er danach noch 14 Lernenden zur Lehrabschlussprüfung und vier Mitarbeitenden zur bestandenen Weiterbildung gratulieren darf. Er freut sich auch sehr, als sich später ein

Mitarbeitender für das Fest bedankt «Unser Sommernachtsfest ist mein persönliches Dankeschön», antwortet er ihm, «ihr alle seid unter dem Jahr stark gefordert, und es ist mir wichtig, euch auf diese Art Danke zu sagen.»

Ein spezieller Dank geht an diesem Abend auch an die fünf Kadermitarbeiter, die für ihre Beförderung geehrt wurden. Es sind dies: Ladina Ackermann (Leiterin Personal), Thomas Notter (Leiter Fuhr- und Maschinenpark), Benno Keller (Geschäftsführer Birchmeier Kies + Beton AG), Michael Ott (Birchmeier Bau AG, Niederlassungsleiter Wallbach), Markus Mathis (Birchmeier Baumanagement AG, Niederlassungsleiter Fricktal/Basel).

